

いきいき輝く三和の子 やさしく かしこく たくましく



三和小学校通信 令和4年3月2日（水）No.37

本年度もあとわずかとなりました

3学期は本当に短く感じます。令和3年度の登校日数も、残り15日間（6年生は14日間）となりました。この大事なまとめの時期に、コロナのために例年のような活動ができないことはとても残念ですが、1年間の成長を子ども自身が感じられるように、それを友達と分かち合えるように工夫して取り組みたいと考えています。特に、6年生にとっては小学校生活最後の1か月。1日1日、三和小での楽しい思い出が増えることを願っています。（学習発表会中止に関しては昨日のお便りをご覧ください）

令和3年度、最後の家庭学習週間終了、 ご協力ありがとうございました

香長中学校の定期試験に合わせて、先週は家庭学習週間としておりました。ご家庭のご協力のおかげで、家庭学習の提出率も高く、習慣が身に付いていることがうかがえます。ご協力、ありがとうございます。

この取組は、家庭学習の習慣をつけ、基礎的な学力を向上させることだけでなく、自分で予定を立て、それを実行する力を育てることもねらいとしています。自主学習にも、ぜひ取り組んでほしいですね。年度初めに、「家庭学習の手引き」を毎年配布していますが、自主学習に関しては、子どもが内容を決めることが難しいこともあるかと思います。そのような場合は、担任にご相談ください。学校でも内容の紹介をしたいと思います。

代表委員会をリモートで実施

県の感染ステージが赤（特別警戒）になってから、異学年が長時間にわたり集まることができないため、縦割り班掃除や体育館での全校集会を行えていません。そこで、3年生以上の代表委員が集まって話し合う代表委員会はリモートで行いました。リモートにすることで代表委員会に参加しない子どもたちも、話し合いの様子を参観することができました。これは、自分たちの生活にかかわることを自分のこととして考える、よい場となりました。また、3年生にとっては、話し合い学習のお手本を見られる機会にもなりました。

学級の代表委員さんは前でリモート会議中。テレビに他学年の代表委員が映っており、話し合いの様子をみんなで参観しています。

教員からはコロナ後もリモートも取り入れては、と案が出ています。新しい方法を柔軟に取り入れていきたいと思います。

税に関する作品(小学生の習字)入賞おめでとう！

優秀賞

～お知らせ～

※2学期からお世話になっていたALTの□先生が、2月いっぱいですで退職となりました。明るい笑顔で授業してくださいり、子どもたちも一層意欲的になりました。ありがとうございました。

※こども県展作品展示（3月1日～6日） 高知市高須の県立美術館にて各部門の推薦、特選作品が展示されています。